

■ Viernes, 9 de noviembre de 2007

GALARDÓN

El colegio La Moreria de les Coves gana el premio Abacus cooperativismo

Levante de Castelló, Castelló
El colegio público La Moreria de les Coves de Vinromà ha ganado el premio Abacus cooperativismo de reconocimiento a una iniciativa de promoción del cooperativismo, por las actividades realizadas a lo largo del curso para dar a conocer la importancia del cooperativismo y la economía social, aprovechando un hecho social de relevante como es el 75 aniversario de la fundación de la cooperativa del pueblo. El galardón consiste en 3.000 euros de dotación en cada una de las categorías premiadas, ya que hay varias.

El colegio de les Coves ha sido uno de los 86 proyectos finalistas presentados por entidades, centros de enseñanza y profesionales de Cataluña, Valencia, Baleares y Aragón. La entrega de la tercera edición de los premios Abacus se realizó ayer por la tarde en Barcelona.

Las otras categorías de los premios han sido en Cultura y el Educación. En el primer apartado, el de Cultura, ha sido para el proyecto de promoción del uso social de la lengua catalana presentado por el IES Priorat de Falset, presentando un trabajo hecho por profesores y alumnos, orientado a la integración del colectivo inmigrante en el ámbito escolar y en el uso del catalán como lengua vehicular en todas las actividades del centro.

Por lo que respecta al de Educación ha ganado un trabajo de Ríos de la Asociación Habitats. El proyecto pretende estimular la participación activa de la sociedad en la conservación y mejora de los ríos a través del fomento del voluntariado ambiental. Uno de los aspectos más innovadora es la posibilidad de apadrinar un trozo de río.

LES COVES DE VINROMÀ

El nuevo centro de día el Tossal enfrenta a JNP y PP

El Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà celebró el pasado viernes una charla informativa sobre los servicios del futuro centro de día el Tossal. El equipo de gobierno confirmó ayer que el pasado 3 de octubre recibió la autorización definitiva por parte de la Conselleria, un hecho que criticó duramente el Partido Popular que acusó a JNP de haber "ocultado" esta información y de "desacreditar" al anterior equipo de gobierno.

TERCERA EDAD

Bienestar Social autoriza a les Coves de Vinromà a crear un centro de día

Levante de Castelló, Castelló
El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà ofreció el pasado viernes una charla informativa a todos los vecinos y vecinas interesados en el recurso para personas mayores centro de día El Tossal. En esta charla se explicó, según informaron fuentes municipales, en qué consistía un centro de día, qué servicios prestaría y quien podría acceder a este nuevo recurso. El ayuntamiento recibió por parte de la conselleria el pasado 3 de octubre la autorización definitiva para este proyecto, «cosa que no consiguió el PP durante su mandato», aseguraron fuentes municipales que recordaron que el PP «desechó un proyecto de residencia para la Tercera Edad, con atención las 24 horas, por uno de centro de día, con atención de 8 de la mañana a 8 de la tarde y festivos y fines de semana cerrado». El equipo de gobierno intentará abrir el centro «lo antes posible».

Castellón.- Sucesos.- Detenido un joven como presunto autor material del homicidio de un vecino de Coves de Vinromà

CASTELLÓN, 4 Dic. (EUROPA PRESS)

Agentes de la Guardia Civil de Castellón detuvieron ayer a un joven, S.A., de 20 años y nacionalidad marroquí, como presunto autor del homicidio de un hombre cometido el pasado 22 de junio en el municipio castellonense de Coves de Vinromà, según informaron en un comunicado fuentes de la Benemérita. La detención se produjo como consecuencia de las investigaciones llevadas a cabo por el equipo de delitos contra las personas de la Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Guardia Civil de Castellón tras la aparición en un huerto del cadáver de un vecino de 63 años de les Coves de Vinromà con signos de violencia. Las laboriosas investigaciones llevadas a cabo por la Guardia Civil permitieron identificar y detener el pasado 12 de julio a cinco jóvenes, tres de ellos menores de edad, por su presunta implicación en los hechos. Ese día, sobre las 6.00 horas, se procedió a su detención de forma simultánea para evitar su huida, en distintos domicilios de les Coves, localidad donde también residían los mismos. Los detenidos, todos ellos de nacionalidad marroquí, eran J.M., de 24 años, y A.S., de 19 años, así como tres menores de 16 y 17 años. La detención del presunto autor material del homicidio ha sido resultado de numerosas vigilancias y seguimientos realizados tanto en la provincia de Castellón como en las de Murcia y Alicante,